

Stäfa, im September 2024

Bestürzt und betroffen müssen wir Abschied nehmen von

Dr. med. Peter Schibler

8. August 1965 – 14. September 2024

Dr. med. Peter Schibler war über viele Jahre Schularzt an der Schule Stäfa.

Dr. med. Peter Schibler hat sich fürsorglich um die Gesundheit der Schülerinnen und Schüler gekümmert und war mit seiner aufgestellten und fröhlichen Art sehr beliebt. Auch von den Mitgliedern der Schulpflege und den Mitarbeitenden der Schule Stäfa wurde er sehr geschätzt. Mit seinem Engagement war er eine grosse Unterstützung für die Schule Stäfa.

Den Angehörigen von Dr. med. Peter Schibler sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden seinen Einsatz in dankbarer Erinnerung behalten.

Schulpflege Stäfa
Schulleitungen und Lehrerschaft
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter